
     コロナも５月でようやく２類から５類に移行したという事で、各種行事も以前と変わら

ず行われるようになり、コロナに耐えた３年間でした。 
 

      私の場合、コロナのおかげで良かったことが三つあります。 

        一つ目が禁煙したことです。会社も自宅も禁煙なので、たいした本数は吸っていませ

んでしたが、晩酌が終わると近所のパチンコ店に煙草を吸いに行ってました。たまにパ

チンコが大当たりするとそれはもう大変です。フィーバーするたびに煙草に火が付きま

す。チェーンスモーカーです。次第にタバコ中毒なのか、はたまたパチンコ中毒なのか、

分からなくなりました。 

     そして、３年前の４月受動喫煙防止法が施行されました。コロナの緊急宣言が発令され

る少し前です。、受動喫煙法に伴い、パチンコ台の前は禁煙になりました。喫煙ブースは

あるのですが、パチンコ台の前で吸えないのはなんか悲しいのです。一念発起をして 

禁煙宣言をしました。 
        

当然パチンコ通いも終了です。これで二つ。 

      もう一つはパチンコ通いが終了すると、確実におこづかいが貯まり始めました。たま

にお金が儲かると言うことはさすがに無くなりましたが減らないのです。今までなん

で気づかなかったんだろうと思いました。収支を計算するとゾッとします。ましてコロ

ナ禍の引きこもり生活です。貯まったお金で念願のビンテージオーディオを手に入れ

ることが出来ました。これが三つ目です。 
 

       嫁いだ娘の部屋に、ＪＡＺＺを聴くならＪＢＬの４３１２と言われる小型版のスピー

カーを置いて、オーディオルームを作りました。やっと持つことができた書斎がうれし

くて、竹中直人似の先生と呼ばれる３５年来の友人に自慢しました。「石附君いいね～、

ところでアンプは何？」鼻でフンと笑っています。ＪＢＬのスピーカーから音が流れれ

ば最高だと思っていたのが、追い打ちをかける様に「音は入り口から出口までだからね

～」なにくそ、その瞬間スイッチが入りました。 
           

       本物のＪＢＬ４３１２が欲しい。中古オーディオの聖地ハードオフの新潟オーディオ

館まで行ってゲットしてきたり、ＪＢＬと言えばサンスイＡＵ９０７のアンプだと、ネッ

トで調べ、ヤフオクでゲット。これはいい音と聴いていたのもつかの間、ＣＤプレーヤー

の配線を間違えて、アンプから煙が出る始末。とほほ  ・    ・    ・。 

       失敗は成功の母と言い聞かせ、   オーディオの沼に片足を踏み入れ、音楽を聴いているのか、オーディオを聴

いているのか分からなくなりながらも知識を高め、いよいよお小遣いも貯まってきたので、新品では到底手

の届かない商品でも、中古のビンテージなら何とか手が届くのです。 

        ＪＢＬＳ３１００なんと１本６０キロの重量です。ワンオーナーで以前の持ち主が３０年前納品の際、地元

のガレージメーカーにスピーカー代６５万＋チューンアップ代２００万出していた商品が届きました。それ

をオークションで２５万で落札したのです。チョーラッキー。 
 

       完成したシステムをまたまた自慢すべく、３５年来の竹中直人似の友人に、「オーディオは入口から出口ま

でと以前言われたけど、今の俺は入口の前から出口の後も処理してるからね、エッヘン。ＣＤは帯電・静電気

を処理してからセットして、出口の後はシューマン共振装置で音を豊かにしてるもんね。エッヘン」 

       「ふーん、よかったね」こっちの熱量が全然伝わりません。       「ところでさー石附君」あっさり話題を変えられ

ました。      所詮、ひとの自慢話なんて誰も興味がないものです。みなさまにも無理やりお付き合い頂きまして

誠にありがとうございました。                                                                                                                                                                                                                            石附義和 

お客さまの快適さを追及し、喜んでもらえるプロからの最新情報！お客さまの快適さを追及し、喜んでもらえるプロからの最新情報！  
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ハードオフの新潟でゲット

した大きなＪＢＬと、最初

に喜んで聴いてた同じモデ

ルの小さいＪＢＬ 

たぶんもうこれで完成 

娘の部屋を改造してやっと

手にしたオーディオルーム

の最初の頃 



昨年秋に取付けさせていただ 
いた風除室。雪のない現在の 
活用法はというと…  
お絵描きキャンパスとなって 
おりました(笑)  
帰り際には、二人で仲良く 
一生懸命になって色んな絵を 
描いて見せてくれました♪ 

パパのそばから離れない可愛いぃかえでちゃんと、元気いっぱい弟のあおい君、 
そして９カ月前に齋藤家にやってきた猫のにゃんた君も同席してくれました。 
伺う約束をさせていただいた日から実はずっとお会いできるのを楽しみにしてま 
した。にゃんた君は、も～齋藤家のアイドルで 常に家族の輪の中心的存在です!! 

今回は、国の補助金“先進的窓リノベ事業”を申請して内窓取付工事をさ

せていただきました芳泉町にお住まいの齋藤様にお話を伺ってきました。 

３世代、２世帯でお住いの齋藤様。 
２月に１棟まるまるっと内窓を取付けさせていただきました。 
工事を決めたきっかけは、補助金の存在があったからだそうです。過去１番 
とも言えるモンスター級のこの補助金。その影響で、予算が減ってくる中 
納期は今や２・３か月です。ただ、補助額は変わるかと思いますが３カ年計画 
とのこと。今年の申請に間に合わせることは出来ませんが、お考えの方は 
今後の国の発表に要チェックです！！(当社からも良い情報がわかり次第お伝え 
したいと思います) 

          仲良し姉弟で一生懸命お話ししてくれたのがもの
すごく可愛かったです♥ 楽しいひとときをありがとうございました。 
また何かありましたらよろしくお願い致します。 

工事前と工事後の変化をお聞きしました。 
寝ているときにスースーと感じていた寒さが無くなり、トイレに行くときも 
寒くなくなってうれしいと話してくださいました。 
冬が終わり暑くなってからは、帰宅した時の『あっつ―――�』がなくなった 
そうです。 
とにかくどんどんほめてくださる奥様 ♥ 効果を実感していただきうれしく 
思います(*ﾉωﾉ) 

風除室が出来て喜んでくれたのはかえでちゃん 
・あおいくんだけではなさそうです！ 
『 ここは僕たちの部屋だぞ 』と語りかけてきた 
 のはパパさんが大事に育てていたメダカ達!! 
 １匹見つけると…  
    おっと“？ 結構いるっ(笑)!! 
  どぅーか にゃんた様のおもちゃに 
    なりませんように… 



エコ窓の石附硝子です 

●使い方 
石附硝子（株）にて工事させていただいた 

ものから、お客様が支払いの時５００円割引 

させていただきます。 

ガラスの修繕や網戸の張替など、なんでも 

ＯＫです。大事に取っておいてお使いください。 

     ※現金でのお支払いに限り有効 

割引券 

５００円 

第61号 

各参加店(18店舗)が 

考え抜いた『おススメ』

『イチ押し』の商品・

サービスを『米沢逸品』

として取り揃え、道の駅

米沢において“米沢逸品

展”として展示・販売致

します。 

米沢にずぅーっと住んで

いても、まだ食べたこと

も見たこともない商品に

沢山出会えるかも!! 

ご家族ご友人お誘いあわ

せの上、この機会に是非

ご来場ください！ 

9/24（日） 

10：00～17
：00 

道の駅米沢 屋外多目的
広場 

★ 

 今年もコロナの中で 

“春の感謝祭“を開催する 

ことが出来ませんでした。 

逸品展の場をお借りして 

お客様感謝の大抽選会を 

行いたいと思います。 
ハズレ無しですので、  

窓物語の封筒をご持参の上 
 是非ご来場ください！ 

今回の61号の封筒が 

景品の引換券となります。 

忘れずお持ちください。 
只今張り切って準備中!! 

楽しみにしていらしてください。 

当日は断熱窓のお得な補助金の

説明を行っています。 

窓の結露、寒さ･暑さ、騒音など

お悩み相談を受付けします。 



窓物語 編集後記 

電話  0238（21）６６７７ 

Fax   0238（22）６９４９ 

Email   ishizuki@poplar.ocn.ne.jp 

石附硝子株式会社 

今年はとにかく毎日のように暑かった～�  

熱中症アラートの字幕を何度見ただろう‥  数年前に初めてアラートが出た時

には『わ″！外に出たら死ぬぞ！』ぐらいに構えた覚えがありますが、慣れと

は怖いもので34・5℃の数字を見ても驚かなくなりました。心配して『日射病

に気を付けて～！』と声を掛ければ『それ ひと昔前の人がいうやつだよ』と 

バカにされ (あー″言わなければよかった)、テレビで甲子園を見て球児たちの涙を見

せられればこちらまで泣かされ『親戚の子でも出てましたっけ？』と笑われ、 

世では大騒ぎの台風の影響もゼロにて私のお盆休みがのほほ～んと終了を遂げ

ました。ゴロンと転がる猫たちと一緒にゴロンゴロン転げまわりながら～ 

みなさんはお盆休みどのように過ごされましたか？ 

もう少しこの暑さは続くようです。今年は秋が短いなんて噂もちらほら‥   

あともう少しっ！頑張っていきましょう٩(≧▽≦))                                              

                             髙橋 めぐみ 

After Before After Before 

～ 

和風の引き戸から洋風の引き戸に交換。 
玄関で雰囲気がここまで変わってくれるものですね 

３月より、専務の奥さんが石附硝子の仲間入り

し、一緒に働いてくれています。 

名前は“石附 有香”と申します。 

おなかの中には赤ちゃんがいて、 

すくすく成長中～♪冬には生ま 

れてきてくれます。みんなで 

大きくなってきたおなかを撫で 

まわしながら今から楽しみにし 

ているところです♡ 

産休に入るまで 
事務所におりますので 
お茶のみにいらして 

 くださ～い(≧▽≦)ﾉ 

格子の真っ白な洋風デザインのドアから、ガラッと
変わりブラウンのドアに。見た目もグッド    さらに
断熱性能がものすごく上がりました!! 


